



Jens Bähr, Elke Uhlig, Luise Woidschützke, Silke Gebhardt, Ines Weber und Matthias Kühn übergeben an Anke Voigt (Mitte) die Spende in Höhe von 600 Euro

28.07.2023 15:31 CEST

Wirtschaftskontor Markranstädt sammelt wieder für das Kinderhospiz Bärenherz

"Lasst uns Gutes tun!", so direkt ist die Aufforderung von Jens Bähr, Chef vom Wirtschaftskontor Markranstädt.

Zusammen mit seinem Team kam er ins Kinderhospiz Bärenherz und übergab erneut eine Spende. Die Firma hatten Ihre Geschäftspartner um Spenden gebeten und diese Summe dann noch einmal aufgestockt. Für diese wiederholte Unterstützung des Kinderhospizes bedanken wir uns ganz

herzlich.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de